



Nombre de alumno: Karla Jazmín Aguilar Díaz

Nombre del profesor: Mahonrry de Jesús Ruíz
Guillen

Nombre del trabajo: Unidad IV

Materia: Práctica Clínica de Enfermería

Grado: 6°

Grupo: A

Licenciatura en enfermería

Comitán de Domínguez Chiapas a 30 de julio de 2021

Actividades de enfermería durante el procedimiento de intubación endotraqueal

La intubación endotraqueal es un procedimiento usado con frecuencia en servicios de urgencia, en quirófano o en cuidados intensivos. En este procedimiento se realiza la introducción de un tubo a través de la nariz o boca del paciente para alcanzar la tráquea, se busca ayudar al sistema respiratorio a mantener la vía aérea. El objetivo es proporcionar una vía aérea artificial que permita alcanzar la oxigenación adecuada. Realizar la aspiración endotraqueal y administrar fármacos en caso de RCP.

Durante la intubación el profesional de enfermería debe asistir al médico antes y después del procedimiento.

El personal de enfermería debe ayudar en:

La preparación del material y el equipo.

Preparar la medicación indicada durante la intubación,

Verificar el funcionamiento de las tomas de oxígeno y aire,

Preparar el aspirador y trasladarlo a la unidad del paciente.

Monitorizar al paciente

Lubricar el tubo y guía si el médico lo considera necesario.

Extraer prótesis dental si el paciente cuenta con estos.

La eficiencia y el tiempo de realización de la técnica son importantes, ya que a mayor tiempo menos posibilidad de supervivencia del paciente si este está gravemente afectado en las vías aéreas. Además, si no existen los cuidados adecuados se puede provocar una infección por mal manejo del equipo

En conclusión, la enfermera debe ser cuidadosa y estar en vigilancia durante el procedimiento, ya que las posibilidades de causar más problemas al paciente son altas. Es de importancia ayudar al médico y cumplir un rol adecuado.

Signos vitales y Hoja de enfermería

En la profesión de enfermería el personal realiza evaluaciones al paciente con el fin de recolectar información que pueda ser usada más adelante en beneficio de mejorar la salud del usuario, teniendo en cuenta esto, para la recolección de datos se manejan instrumentos de ayuda, entre los que se encuentran los signos vitales y la hoja de enfermería.

Los signos vitales nos permiten representar las manifestaciones orgánicas que se pueden evaluar de forma objetiva. Permiten una evaluación rápida del estado de salud del paciente y ayuda al médico al momento de realizar un diagnóstico. Estos permiten también la evaluación del estado de salud del paciente cuando el mismo está bajo cuidado del personal de salud, ya que una variación puede indicar problemas adjuntos.

Los principales son la temperatura, la frecuencia cardíaca, la tensión arterial, pulso y la frecuencia de la respiración

La hoja de enfermería es un documento oficial en donde se plasma el estado del paciente, se registran las observaciones, cuidados, procedimientos, cuidados y medicamentos brindados al paciente.

Al tener la hoja de enfermería con la información adecuada, se obtendrá una evidencia que al usarla en una situación legal proporciona constancia de las razones del actuar enfermero.

Esta hoja también ayuda en la evaluación del paciente y su progreso bajo el cuidado enfermero, de forma que se puede analizar si es un progreso en su salud o no. Por lo que mis compañeros mencionan, es importante conocer las secciones que esta hoja tiene y como poder llenarla adecuadamente, tomándose el tiempo necesario para su elaboración.

En conclusión, el manejar adecuadamente la recolección de datos es de suma importancia para un enfermero, ya que con base a ello se puede proceder a brindar la mejor atención posible al paciente, y además, protegerse a sí mismo si hay complicaciones legales a su persona.

Bibliografía

UDS. 2021. Antología de Práctica Clínica de Enfermería. Utilizada el 31 de julio de 2021. PDF. Unidad IV